
Egtegin Signor
DIEGO PEVERELLI
Assessore con delega al
Ciclo dei Rifiuti
COMUNE di COMO

lnterrogazione urgente ai sensi det'Art..2g der Regolamento del consiglio

Comunale .

ortre a porle questa interrogazione :oT.. 
consigriere comunale la pongo anche

come resirlente di como u.rolut"mente convinto dell'imp odnza della raccolta differenziata'

Da tempo crrcolano voci che dicono esser. l" ,u..olta differenziata (sacco viola)

una autentica presa in giro in quanto il contenuto viene trattato alla stessa stregua di tutta

I'altra immondizía.
Ho sempre considerato questa voci come leggende metropolitane e non vi ho

peÉanto dato 
"ffifftJ; oggi da un articoro_pubblic"ro:_l y:::-"^tflano locale che' nel corso

tri r*a ri*nione organurutííl"uni giorni fa da paco presso la cascina Masse' si è affermato

che il gfJr/rdei rifiuti che,.ogono cónferiti tramite sacco viola finisce in cenere'

Siccome qu"r"t. afîermazioni provengono da fonte autorevole le chiedo:

r) come vengono utirizzati i rifiuti che vengono conferiti tramite sacco viola"

z) che destinazione successiva hanno i rifiùti che vengono conferiti alla 
'

piattafo rma ecologica'

Cordiali saluti

CARLO GHIRRT
Gruppo Misto / Federalista
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